

S'ENGAGER contre la MISERE



Les élèves de 3ème du **collège Val de Soulevre**, en partenariat avec les Restos du Coeur et dans le cadre d'un projet mené par leur professeur de français, Mme Morin , sur le thème " **s'engager contre la misère** " , se sont donnés le défi de récupérer au moins 200 boîtes de conserve sur l'établissement en solidarité avec les personnes qui sont dans le besoin.



Le collège a aussi sollicité les 5 écoles primaires de son secteur: école du Beny Bocage, école de Le Tourneur , école de Saint Martin des Besaces ,école de Montchamps dans le cadre du Conseil école-collège qui elles aussi ont répondu à ce projet et ont récupéré chacune de leur côté des boîtes de conserve.

La tournée de ramassage a été assurée par la section DVUL (déménageurs sur véhicules utilitaires légers) du lycée Arcisse de Caumont de Bayeux le mardi 18 décembre matin.

Au total, ce sont environ 700 boîtes récupérées et données à l'association.

Si vous ne le faites pas pour vous, faites le pour les autres.

